

Ministerio de Trabajo para la ampliación de las escuelas taller, sin que la escuela de Toledo se apuntara a esta oportunidad.

No obstante, el Ayuntamiento ha encontrado una solución para que se lleve a cabo en ella una ampliación de tres módulos más.

Pero la responsabilidad de la actual tirantez en la escuela hay que buscarla también en Santiago Fajardo, quien, según IU, ha creado un cierto malestar al excederse en sus atribuciones. En este sentido, Angel Dorado ha señalado de los escritos enviados por profesores y alumnos al Ayuntamiento, "se deduce que cree estar dirigiendo su escuela, cuando realmente es municipal y hace y deshace sin consultar con nadie". Para el portavoz de IU, Santiago Fajardo tiene más atribuciones en esta materia que el propio alcalde. Como ejemplo de ello, se ha reerido a la reciente incorporación a la escuela de un aparejador sin haber sido nadie informado de ello y con un sueldo fijado por el director. Tam-

bién ha criticado el cobro que ha recibido de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha por la elaboración de un proyecto para rehabilitar una vivienda situada en la calle Pozo Amargo; proyecto que asciende a 750.633 pesetas y que, según Angel Dorado, deberían ir destinadas a fondos de la escuela, "porque al fin y al cabo, esos proyectos los hace en horas de trabajo pero los cobra a parte de su salario, cifrado en 4.300.000 pesetas anuales". Otra de las competencias que se ha atribuido Fajardo ha sido la selección de sus alumnos, que hasta diciembre del pasado año corría a cuenta suya, cuando debe ser el Instituto Nacional de Empleo (INEM) el encargado de dicha selección.

Uno de los principales conflictos que el director ha mantenido con el profesorado se ha debido a su "exigencia" de ampliar el horario laboral de aquel a dos horas por la mañana durante dos días a la semana, "cuando los profesores tienen estipulada

media jornada que hacen por la tarde y muchos de ellos trabajan en otros sitios para completar su salario". Por el contrario, los alumnos se han quejado de las frecuentes ausencias del director a la escuela; ausencias que él ha justificado alegando su función en la búsqueda de edificios para rehabilitar. Sin embargo, Angel Dorado considera que la rehabilitación de tres edificios por la escuela, desde su creación, no pueden aplicar las continuas faltas de Fajardo. Hasta el momento, la Escuela Taller Municipal ha rehabilitado la Casa del Diamantista, sede de la propia escuela; el torreón del Puente de San Martín, donde se reúne la Fundación Toledo y el salón de juicios de la Posada de la Hermandad, que aún no ha sido terminado. En una ocasión, ha contado el portavoz de IU, Fajardo anunció a sus alumnos que se ausentaba por una semana porque se iba de pesca y el motivo, según él, era evidente: "algún privilegio tengo que tener por ser director".

LA ROSA

FERRETERIA

Paseo de la Rosa, 12
Teléfono: 22 05 75. FAX: 21 66 25
TOLEDO



FERRETERIA

Paloma, 5
Teléfono: 30 09 30
MORA DE TOLEDO

MAQUINARIA

Paseo de la Rosa, 20
Teléfono: 22 56 59
TOLEDO



**FERRETERIA EN GENERAL
MUY PREPARADOS EN HERRAMIENTAS ESPECIALES
MAQUINARIA**